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◎報

◎次年度会長報告 会長エレクト 伊 藤 英 也

昨日毎 1回次期地区日―夕け―財出′,セミ十一に、宮

本次地幹事 井 澤次期ロータ'一研|け委員長と行●て

itヽ ,ました、詳とい事|ま後口お知 ちせ致と三十

卜1 何会後事誌局にて被選理事会を行t 三ヽ十つて、次

期役員理事t7方|ま 御 オ集町 t―Ⅲl

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 J頓  ― 郎

会員維放    36名

出席義落者数  35名 (H PヽFtt除者 1名)

出席者教    24名

夕(席者教    11名 (事内i IヽIた し)

出席手   6 9  4 4 'Ⅲ

5月 27日  言丁正出席千  75  0 0ウ 。

会長 伊 澤ケイ子

例会後役員理事会を行なt 主ヽ十丁)で事落局に御参集

1巨t まヽギ:

2008～ 2009年 4月 末まてF)会員出席千1順位表

か来てtrりますので凹,とjrし=す

バギオ使り 東 京城南 R(仰事l.Z局移転 東 京調布 RC

′,45周 年式典のおlll lJせ等を回覧致します

幹事報告           幹 事 小 田 良 生

各委員長の方 孝 員会報告を6日 9日 主でに、幹事ミ

子二提出頼います

◎ガバナー補佐挨拶

遠藤 誠幸様

1 と々問大焚お世話になりまた、

改めてロータ'一の素晴らしさ

を句ました1年になりました

◎グルーn4S

回中 茂 和榛

皆様のご得力に感粛十申[Jiす=

」「1年間有離 う御庄い1した

◎ニコニコBOX

SAA=親 睦委員会 中 谷穣好

遠藤 試 幸様 1年 間大女お‖,:古

にな"主 とた

同中 k和 様 =亜 の二l―ルt[伺

|りヽ軍ケイ子

伊1幸ケイ子

小田 良 生

赤尾 木 雄

足土i目二郎

大仕 説 二

いまとた 点!と(わ頼い致と三十「

遠藤ガ′(十一補十七、回中ク′レーブ幹事主|

こそ- 14ヤ 】‖七「【こなりました.

本日卓話 富 上様白:しくお願い■
‐
tします

遠藤様、口中様、 1年 問お疲れ様てした=

遠藤ガバ十一補に、日中グルーブ昨享、

本年度1士ご占:労様てした「

遠藤ガ′く十一補化 出 中グルーフ幹事

大々お世話l―てした

人と振りのlp会出席て■1 ち ょつと書い
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遠藤 JF

所に行ってましたのこ

富士先生ようこそ、楽しいお話宜しくお

願いしま丸

遠藤ガバナー補佐、回中グループ幹事よ

うこそ !富士様卓話楽しみにしておりま

づL

遠藤ガバチー欄と、日中グループ幹事よ

うこそ。富士様卓話楽しみで坑

富士様卓話楽しみで丸

遠藤ガバナー柵と、日中グループ幹事

1年間ありがとうございました

遠藤ガバナー補佐ようこそe

しばらくぶりですれ

大松さんお久し振りでえ "′ミナ‐徹生

遠藤さん 1年間お世話になりました。

新型インフルエンす
°
も蜘府の指示で

騒がれなくなりましたが、お気を付け

下さい。

加藤喜二郎

斎藤 誠書

日備 計¥30, 000(鮒 ¥846.802)

◎ゴルフ同好会 菊池  敏

ゴルフ部長 萩 生回(政)幹 事官村会員が欠席の為

イヤ鞍 しまづネ 井澤年度の会長幹事杯取り切り戦の

スクラッチ会を6月 24日 東京国際うレフ倶業部に

て行いま抗 つきましては出席表を回しますので、

出来るだけ多くの会員の方にご参力,願いたく8い ます

ので宜しくお願い致しま丸

∞ u親 陸委員会          宮 本  議

6月 24日 最終例会の出席表を回覧しま抗

◎ 卓 話

講師プロフィール紹介

プログラム委員会 遠 藤二郎

富士先生は日野の自然を守る会の元会長で38年 前か

ら活動されている会で坑 植物生護学の研究をされて

おリタンポポ博士の名で全国的に有名な方でありまうネ

1933年 新宿に生まれ長野 日 野 。相模原、中でも

日野では約40年 間数多くの中学校に奉職されて来ま

した 著書でrま「日野の植物ガイドブックJ、「日野の

動物ガイドブックJ、「日野市の植匂 の編集に携わら

れ、これらの書籍は日野市

役所より発刊されていま抗

又、「風色の軸 、「高校生

のための音の物詢 、昨吻

群落の移り変わり」等数多

くの著書がありまう、

降 物群落の移り変わり』   路 師 富 士 擦 線

アシスタント 井 田百合子様

まず、最初に雑草の名前当てクイズから、その一つ

俗名貧乏草と町まれているヒメジオンこれは明治の始

めに日本に入つてきて、またの名を鉄道草とも云われ

ているもので丸 これと似ているハルジオンというヽ

が有りま
‐
義 2月～5月頃までは、ハルジオンの季節

で6月～8月頃までがヒメジオンと変わるようで
‐
i

また、イネ科の雑草は穂が出ないと専門家でも種類が

判らないそうでf 自 然界に於いて植物は陽樹と陰樹

があり、陽樹は光の光合成が無いと成長できな↓遇頚

で 1年草 (ヒメムカシヨモギ)・多年革 (ヨモギ・スス

キ)背 の低い木 (ノルデ ・ヨナラ・クヌギ)の 順で、

何も手を力‖サずにおくと約 20年 ほど力‖すて変化しま

抗 更に放っておきまづ
~と

、50年ぐらいで陰樹 (樫

椎の木)等 の常緑樹になりまチ が、途中コ町らかの

手を加えてしまいますと元の 1年草に戻つてしまいま

え これ等の習性を利用し、手の入れ時によって途中

で止めておく事が出来るのです 但し陰樹の場合は1・

おつておいても変わらないそうで→ネ       ~

質問 ! 日 本中を席捲した背高アワダチ草は何故最近、

少なくなって来たのでしょう?

質問の背高アワダチ草は多年草で、世界には約 50種類

程あり、日本本来のものは2種頚程で丸 殆どが外来

種でえ 背高アワダチ草は根から有毒物質を出すため

始めは他の草を殺し繋殖するのですが、他の車が無く

なると自分の出した毒によつて自分が殺されてしまう

ので丸 (皆様もあまり毒を出さないよ

う気をつけましょう)1行いですネエc

会長 伊 浮ケイ子

(今週の担当 菊 池  敏 )

◎点鐘


